



● La representación proporcional es muy clara, resalta Claudia Sheinbaum

Se cumple la ley, advierte Sheinbaum al CCE; inversiones no están en juego

NÉSTOR JIMÉNEZ

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, expresó a los organismos empresariales que se debe cumplir la ley en materia electoral, y recalcó que ésta es muy clara en la forma en la que se debe asignar a los legisladores de representación proporcional.

Ante el llamado del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y del Consejo Mexicano de Negocios (CMN) a "una interpretación sensata y justa" de la Constitución para el reparto de diputaciones plurinominales, la próxima mandataria indicó que no están en juego las inversiones del país, al garantizar que en su gestión se mantendrá el estado de derecho y se cumplirá la ley, pero acotó que, mientras antes lo que decían los empresarios se convertía en política pública, ahora no es de esta manera.

En conferencia de prensa efectuada en su casa de transición, Sheinbaum hizo un balance sobre la asignación de las 200 curules en San Lázaro que se reparten bajo este principio.

"Fijense, para hablar de supuesta sobrerrepresentación. El PAN tuvo 32 diputados de mayoría, le tocan 36 de representación proporcional, ¿quién está sobrerrepresentado? Digo, si usamos la palabra. El PRI ganó nueve distritos, le tocan 24". Y remató: "En todo caso, están sobrerrepresentados los de minorías, ¿por qué? Pues porque tienen más diputados que los que ganaron, pero así está hecha la ley".

Agregó que la explicación la hizo en respuesta a los organismos empresariales y a quienes piden que no se aplique la ley en esta ocasión.

Consultada después sobre la postura de ambos organismos del sector privado, destacó que existe

la necesidad de trabajar junto con los empresarios nacionales, pese a puntos en los que no hay coincidencias, y "en las que no estamos de acuerdo, pues eso es parte de la democracia. Es que antes, cuando uno de ellos decía algo, se volvía política pública. Ahora, no; ahora, se hacen propuestas, el pueblo de México las aprueba y habrá cosas en las que ellos no estén de acuerdo y no pasa nada".

Un PJ con más autonomía

Sobre el paro de actividades en el Poder Judicial, insistió que con la reforma que se discute en la materia habrá mayor independencia de este sector y no se alterarán los derechos laborales. "Cuando fui a un evento con empresarios les decía que ahora va a tener más autonomía el Poder Judicial, cuando se elijan a los jueces, a los magistrados y a los ministros,



¿por qué?, porque un juez lo va a elegir el pueblo igual que a la presidenta, igual que al diputado, a la diputada”.

Consultada sobre las diferencias entre el ex gobernador de Chihuahua, Javier Corral, quien es parte de su equipo, y la actual mandataria, Maru Campos, dejó en claro que habrá una relación institucional con todos los mandos estatales. “Todo lo que hagamos por el bien del pueblo de Chihuahua tiene que haber colaboración y coordinación. Y habrá cosas en las que no estamos de acuerdo, y también hay que decir las. No pasa nada”.

Sheinbaum defendió la actuación del titular de la Fiscalía General de Justicia capitalina durante el intento de detención de Corral por agentes de la fiscalía de Chihuahua, ya que estuvo apegada a sus atribuciones y dentro del marco de la ley.